

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Ricardo V. Serrano

Juez investiga descarrilamiento

El Juez 3o. de Tránsito, Dr. Ricardo Vicente Serrano, se presentó ayer al Parque Infantil, a iniciar investigaciones en torno al descarrilamiento del trencito en que se habla de alrededor de veinte niños golpeados.

Organización y Control de Bodega

El sábado 22 del presente mes la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, repetirá el Seminario sobre "Organización y Control de Bodega". El curso tiene como expositor al Lic. Pedro Francisco Meléndez; el objetivo del mismo, se dijo, es evitar inversiones innecesarias en inventarios. (Inf. en Pág. 21).

Congreso Instituto Hispano-Luso-Americano

Amplia participación salvadoreña habrá en el 15o. Congreso del Instituto Hispano-Luso-Americano de Derecho Internacional, que será desarrollado en Santo Domingo, República Dominicana, del 23 al 29 del presente mes. (Inf. en Pág. 3).

Convención y verbena benéficas

El Sr. Gerardo Flores Santos, de la Asociación de Ayuda a la Población, invita a la Primera Convención General de dicha Asociación y a una verbena, este sábado 22. El evento se desarrollará en el Estadio Oscar Quintero, de la ciudad de Santa Ana.

Empleados de Economía esperan aumentos

Empleados del Ministerio de Economía, manifiestan su descontento, porque Hacienda, no autoriza la asignación de fondos, para que se les pague cuanto antes los 200 colones de aumento, decretado por la Asamblea Legislativa. (Inf. en Pág. 3).

Embajador EUA condena asesinato Fiscal

El embajador de los Estados Unidos de América, William Walker, condenó ayer por la mañana el asesinato del Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado. (Inf. en Pág. 3).

Contra adelanto de la hora

Son demasiados los inconvenientes que origina el cambio de la hora entre la ciudadanía en general, afirma el Lic. Isabel Antonio Aguirre, al pronunciarse contra esta medida que no produce los resultados económicos que se persiguen, dijo.

APES patrocina conciertos sinfónicos

La Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), auspicia la presentación de los conciertos de apertura de la Temporada Sinfónica 1989, de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, que tendrán lugar el 3 y 4 de mayo próximo. (Inf. en Pág. 3).

No habrá acciones vengativas: Cristiani

Con todo y lo alevoso del asesinato del Fiscal General de la República, mi gobierno no tomará acciones vengativas contra el FDR-FMLN, aseguró ayer el Lic. Alfredo Cristiani. (Inf. en Pág. 2).



Sr. Gerardo Flores Santos



Lic. Isabel Antonio Aguirre

Editoriales

Las fuerzas sociales y su papel

Existen acusaciones sobre la actuación de religiosos, mientras hay una situación contradictoria en el país: por una parte, la institucionalidad democrática se ha visto más consolidada luego del 19 de marzo; y por otra, la violencia de los enemigos de esa institucionalidad asume proporciones demenciales. Las grandes fuerzas moderadoras, como son entre otras las Iglesias, tienen la responsabilidad fundamental de asumir, su rol específico. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Grandeza Católica proclama Cardenal

(Lunes 20 de abril de 1964). La grandeza sin par de la Iglesia Católica, reiteró ayer el Cardenal Primado de Venezuela, Mons. José Humberto Quintero y Parra. Destacó que la Iglesia Católica, tiene una sede, el Vaticano, que territorialmente es muy pequeña, comparada con otros Estados del mundo, pero su influencia abarca a más de 600 millones de personas, en todos los continentes. Mons. Quintero y Parra, pronunciará un discurso hoy, en la Asamblea Legislativa.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-42

Su Salud / 22
Cartas a María / 28
Hermano Pablo / 34
Deportes / 48-51

Cómicos / 52-54
Horóscopo / 55
Clasificados / 56-66
Cines / 67-71

Departamento Estado condena muerte Fiscal

Enérgica condena al asesinato del Fiscal General de la República, Dr. Roberto Escobar García, expresó el Departamento de Estado norteamericano; y denunció que tiene por objeto intensificar la aviolenia.

La información suministrada por la agencia de noticias UPI, es la siguiente:

Washington, abril 19 (AP). El Departamento de Estado condenó el asesinato del Fiscal General de El Salvador, ocurrido hoy en San Salva-

dor, calificándolo de "brutal, despreciable", y afirmó que tuvo por objeto provocar nuevos actos de violencia.

La portavoz del Departamento de Estado, Margaret Tutwiler, dijo en rueda de prensa que "nosotros condenamos este terrorismo".

El funcionario salvadoreño, Roberto García Alvarado, murió al estallar una bomba que desconocidos dejaron sobre el techo del jeep en que se dirigía a su oficina, cuando se detuvo por

—Pasa a la página 27—

60 millones listos para financiar pago algodón

Sesenta millones de colones están disponibles en los bancos del sistema para financiar la compra de algodón pendiente de pago a la Cooperativa Algodonera.

El Banco Central de Reserva, explicó ayer, que estas compras son de las reservas correspondientes a la cosecha 1988-1989.

Usuarios del crédito podrán ser las empresas textiles del país que hayan reservado compras de algodón a la Cooperativa, de dicha cosecha.

Se dio a conocer que el financiamiento es hasta por el valor del algodón que cada empresa tenga pendien-

te de comprar a la COPAL. El plazo para el pago del crédito es hasta un año y la tasa de interés anual al usuario es 17 por ciento. El financiamiento podrá ser utilizado hasta el 30 de marzo de 1990.

Se explicó en el BCR, que se concede particular importancia al financiamiento dedicado para el cultivo del algodón así como para otras actividades productivas relacionadas con este rubro, en vista de su importancia como factor generador de divisas y fuente de empleo para los trabajadores del campo.

Cristiani condena asesinato Fiscal

Al condenar enérgicamente el asesinato del Fiscal General de la República, el Presidente Electo Lic. Alfredo Cristiani dice que su Gobierno no responderá con acciones vengativas.

El Lic. Cristiani, quien tomará posesión de la Presidencia de la República el próximo 1o. de junio, indicó ayer al ser abordado sobre la muerte del Dr. Roberto García Alvarado, ocurrida alrededor de las 7:45 de la mañana en la esquina que forman la 27a. Calle Poniente y 5a. Avenida Norte de esta

capital, que responsabilizaba del asesinato a los auto-denominados "comandos urbanos" del FDR/FMLN, pero que su Gobierno no caerá en la trampa tendida por los grupos comunistas, de responder a estas criminales provocaciones, con acciones vengativas.

Reconoció como un hecho real en nuestro país, los riesgos que corren funcionarios, como en este caso específico, que trabajan por impartir jus-

—Pasa a la página 21—



ATENCION MICROEMPRESARIOS. Técnicos del Programa de Microempresarios del BFA, que recibieron capacitación en Finanzamiento y Recuperación de Créditos. Pertenecen a las Agencia de San Miguel, Santa Rosa de Lima, San Francisco Morazán, La Unión, Usulután, Montecua y Jucuaapa.